
2023-24　クラブテーマ

Tomorrow’s Hope, Today’s Harmony
～和をもって貴しとなす～

７月　母子の健康月間
2023-24  RI テーマ ● 世界に希望を生み出そう

　企業や個人にとって地球環境問題
や持続可能な社会を構築するための
取り組みは待ったなしとなっている
ことを痛感しております。昨今の環
境問題や脱炭素化の流れ、働き方改

革、大幅な賃上げにより、本来の職業奉仕の対象であ
る「顧客や取引先」に加えて「従業員や地域社会」へ
の企業の取り組みに重点が移ってきていると思いま
す。今年度の職業奉仕は、これらの所に焦点を当てて
取り組んでいきたいと考えています。

伊藤 晴康 幹事 柳原 茂
社会奉仕委員長

福井 敬 会長 鈴木 一真 校長

　11月11日大会１日目の特別講演は2012-13年度国際
ロータリー会長の田中作次様、12日の大会２日目の記
念講演には徳川宗家19代当主の徳川家広様をお招きし
ます。ロータリーの友情の下、是非多くの皆さまのご
参加、ご登録をお願い申し上げます。

神谷 重雄 地区大会実行副委員長2023-24年度 地区大会PR

　今年度のテーマ曲は「When I Grow Too Old to 
Dream」という曲です。演奏するにあたり、平林さんに
ラグタイム風にアレンジしていただきました。歌詞は
「夢見るには年を取ってしまったけど、何時までも夢
見ることを忘れない」という内容です。私達は、若い
頃夢を追いかけることに心躍らせたと思いますが、年
を重ねるにつれて、夢を諦めることがあったかもしれ
ません。しかし、夢を常に持ち続けることは、一生の成
長を促してくれる原動力だと考えます。私たち一人一
人が年齢を重ねても夢を持ち続け行動することが社会
に貢献する原動力となり、ロータリ一の理想を具現化
することになると思います。そして、ラグタイムのよう
に気負いせず軽快なリズムで一年を乗り切っていきた
いという願いを込めて、この曲をテーマ曲としました。

会長挨拶 福井 敬 会長

　一学期は過去３年間に中止や縮小を余儀なくされて
きた取り組みの規制を緩和して実践できました。しか
し、この３年間で子どもの成長に必要なものを身につ
ける機会を喪失してしまったことは、とても大きいと

ＴＥＣ代表挨拶 牛川小学校 鈴木 一真 校長

　ＲＣＣの目標はロータリアンとそれ以外の人々が合
同で地域社会の向上に取り組めるような協力関係を築
くことです。豊橋ＲＣのＲＣＣの活動の名称は「ＴＥ
Ｃ」です。ＴＥＣの活動の目的は青少年の健全育成
で、隊員は豊橋市内の小中学校の教諭78名です。

ＲＣＣについて 柳原 茂 社会奉仕委員長

痛感しています。３年間で痩せてしまった部分をふく
よかにしていくことが学校現場のこれからの課題にな
ると思います。今後も人づくりのために、子ども達の
成長を見据えた研究・実践に取り組んで参ります。

職業奉仕委員長挨拶 河村 修 職業奉仕委員長

　本年度の活動計画の１つ目はＴＥＣを支援し活動報
告会を企画すること。２つ目は社会奉仕の例会と
フォーラムを担当すること。３つ目は社会奉仕活動を
行っている諸団体へ協力支援すること。４つ目は地域
の団体、人々と共に行う地域の発展や環境保全に繋が
る活動を企画することです。本年度はSDGsをテーマ
に例会とフォーラムを開催します。また、豊橋善意銀
行の一品寄付やなべ募金、災害義援金等に協力してい
きます。更に今年も朝倉川育水フォーラムへの参加、
豊橋ＲＡＣ共催の表浜海岸清掃を計画しています。

社会奉仕委員長挨拶 柳原 茂 社会奉仕委員長

　山岳民族定住化支援活動は今年で
25年を迎えます。異なる文化や環
境に触れて相互理解を深め、地域住
民が自立して取り組めるよう、子ど
も達へ教育支援をし、自立可能な社

国際奉仕委員長挨拶 井上 泰宏 国際奉仕委員長

（通算3548回）例会
令和５年７月13日

理事会  担当

奉仕委員長・副幹事 挨拶

第 回2 例会場：ホテルアークリッシュ豊橋

会を迎えられるお手伝いを行います。今年度は11月
16日から５日間の日程でタイ国へ向かう予定なので皆
さまの参加をお待ちしています。また、それに伴い教
育支援金への協力もお願いします。皆さまのご理解と
お力添えをよろしくお願いいたします。

- 1 -



　横組み８頁からは今年度ＲＩ会長
のゴードン Ｒ. マッキナリ－会長の
記事が掲載されています。彼はス
コットランド出身で、お仕事は歯医
者をされていました。弟さんをうつ

病で亡くされたこともあり「メンタルヘルスケアに取
り組もう」と明言されています。縦組み４頁からは村
木厚子さんの「女性がより活躍できる組織・社会づく
り」という記事が掲載されています。働き方改革や女
性活躍について参考になることが書かれていますので
目を通していただきたいと思います。
　ロータリーの友の中で興味のあるところは人それぞ
れだと思います。好きな記事を見つけ、色んな人がど
の様な暮らしをされているのかを感じながら、この雑
誌を活用していただきたいと思います。

杉田 洋  出席委員長出席報告

左から
神谷 君和 会員
（Ｓ.24年7月10日生）

小林 大悟 会員
（Ｓ.45年7月14日生）

ニコニコBOX 山本 勘司 ニコニコ副委員長

■豊田東ＲＣ地区大会実行委員会神谷副委員長、山内会計、佐
藤委員。ようこそ豊橋ＲＣへ。地区大会を楽しみにしています
福井 敬 会長　伊藤 晴康 幹事

■初例会を欠席し申し訳ありませんでした。福井会長以下皆様
のご活躍を祈念申し上げます　 村井 總一郎 ＰＧ

■地区大会のＰＲをさせていただきます
　2023-24 地区大会実行委員会 ホストクラブ  豊田東ＲＣの皆様
■副幹事、プログラム委員長として、ご挨拶いたします
　青木 良浩 副幹事・プログラム委員長
■早々にＳ.Ａ.Ａ.代理を努めさせていただきます
　川村 荒治 Ｓ.Ａ.Ａ.補佐
■職業奉仕委員長の挨拶をさせていただきます。よろしくお願
いいたします　　河村 修 職業奉仕委員長

■社会奉仕委員長挨拶とＲＣＣの説明をさせていただきます　
柳原 茂 社会奉仕委員長

■国際奉仕委員長挨拶をさせていただきます。国際奉仕事業参
加のお願いもさせていただきます。よろしくお願いいたします
井上 泰宏 国際奉仕委員長

■青少年奉仕委員長の方針を発表させていただきます。一年間
よろしくお願いします　　山口 耕平 青少年奉仕委員長

■皆様の絶大なるご協力のおかげでWeekly第１号を無事配信す
ることができました。ありがとうございました

　野寄 誠三 クラブ会報委員長
■「ロータリーの友」の読みどころを紹介させていただきます
　荒島 一実 雑誌委員長
■７月７日に豊橋商業高校の先生方との懇親会を無事終えまし
た。会長、幹事をはじめ、ご参加下さった方々、ありがとう
ございました　　長屋 麻衣子 ＩＡ委員長

■３度目の富士山登頂に挑戦します　　冨田 佳央 会員
■先月、無事６人目の孫が生まれました。私にとってはたぶん
最後の孫になりそうです。少子化でさみしいです。国のため
世界のため、皆様よろしくお願いいたします

　伊藤健一クラブ運営委員長
■初めてのニコニコ発表をさせていただきます
　山本 勘司 ニコニコ副委員長　　　　　　　   　　     （順不同)

当日出席者　69名
総会員数 111名

計算会員数　94名中25名欠席
出席率  73.40%

例会予定

７月20日（木）ローターアクトアワー
７月27日（木）クラブ・フォーラム「クラブ奉仕」（昼例会）

誕生祝い

　山岳民族定住化支援活動は今年で
25年を迎えます。異なる文化や環
境に触れて相互理解を深め、地域住
民が自立して取り組めるよう、子ど
も達へ教育支援をし、自立可能な社

ソングリーダー 山本 光伸 会員歌

「富士の山」

ＴＥＣ代表　牛川小学校 鈴木 一真 校長

本日のゲスト

豊田東ＲＣ　神谷 重雄 会員 地区大会実行副委員長
　　　　　　山内 達己 会員 地区大会実行委員会会計
　　　　　　佐藤 基之 会員 地区大会実行委員委員

本日のビジター

伊藤 晴康 幹事幹事報告

１．例会終了後に４階テラスルームにてアッセンブ
リーを開催します。

２．アッセンブリー終了後、引き続き臨時理事会を開
催します。

荒島 一実  雑誌委員長「ロータリーの友」読みどころ紹介

会を迎えられるお手伝いを行います。今年度は11月
16日から５日間の日程でタイ国へ向かう予定なので皆
さまの参加をお待ちしています。また、それに伴い教
育支援金への協力もお願いします。皆さまのご理解と
お力添えをよろしくお願いいたします。

青少年奉仕委員長挨拶 山口 耕平 青少年奉仕委員長

　先週伊藤幹事が「幹事として黒子
に徹する」とお話をされていました
が、私は副幹事なので「黒子の黒
子」として、不手際なく目立たない
ように努めていきたいと考えていま

す。また、プログラム委員長として様々なことを皆さ
まにお伝えしていかなければなりません。クラブテー
マに「和をもって」とありますが、やはり直接会って
話をすることをとても大切にしたいと考えています。
皆さまに卓話をお願いすることがあるかもしれません
がご協力の程お願いいたします。

副幹事挨拶 青木 良浩 副幹事

　本年度のＲＩ会長は「未来を作り
出すことが希望である」と言われて
おり、青少年奉仕の精神を持って将
来活躍していく若い人材を育てるこ
とが当委員会の役割だと思います。

ＩＡＣとＲＡＣの活動は制限されることなく行えるよ
うになりましたが、活動自粛の期間が長かったことも
あり会員減少が大きな問題となっています。ＩＡＣの
会員をこちらで増やすことはできませんが、ＲＡＣの
会員を増やすことは可能です。豊橋ＲＣとしても全面
的に協力していきたいと考えているので､皆さまのご
協力をお願いいたします。
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